

LEURS DÉSIRS FONT DÉSORDRE!

Contrairement à ce que souhaite le Gouvernement, nous ne tournerons pas la page!

Nous la déchirerons!

Ce 28 mars participe déjà à l'écriture d'un pan de notre histoire sociale!

TOUS EN GRÈVE!



LA STRATÉGIE DU DÉTOURNEMENT

Le Gouvernement veut passer à autre chose. Il annonce déjà de nouvelles réformes impopulaires, fait le vœu de renouer le dialogue avec les syndicats, mais considère que le dossier retraites est clos!

Ce n'est pas le cas ! Il ordonne aux forces de l'ordre, appelées autrefois les « gardiens de la paix », d'imposer sa réforme par une escalade de la violence à l'encontre de celles et ceux aui luttent.





NOUS REFUSONS DE PASSER À AUTRE CHOSE!

Nous voulons continuer à parler des retraites, de l'injustice de cette réforme, de son caractère anti-démocratique, des autres solutions de financement, de nos revendications sur les 60 ans et les départs anticipés à 55 ou 50 ans pour les professions spécifiques ou les métiers pénibles.

Nous voulons continuer à parler des régimes spéciaux. Nous voulons continuer à dénoncer les inégalités femmes-hommes qui vont être accrues avec cette réforme alors que les corriger permettrait de faire rentrer 5 milliards d'euros de cotisations sociales.

Nous voulons continuer à parler des jeunes et de leurs conditions d'entrée dans le monde du travail. Nous voulons continuer à parler du chômage des plus de 60 ans qui est désormais moins bien protégé puisque, depuis février, la réforme du chômage est appliquée et que la durée d'assurance qui était de 36 mois est passée à 27.

Nous voulons le retrait de cette réforme, puis des négociations sur les retraites, et dans chacune de nos entreprises nous exigeons des hausses de salaire, des créations d'emplois, qui améliorent nos vies et financent les régimes sociaux!

Si nous maintenons la pression, ce Gouvernement n'aura plus d'autre choix que de reculer!



LES MÉGAS BASSINES DE LA CONTESTATION SOCIALE DÉBORDENT !

Les actions de blocage sur l'ensemble du territoire et les grèves se démultiplient à nouveau en ce début de semaine. Ainsi, ce sont les entrepôts Amazon qui sont bloqués dans l'Est, ce sont les entreprises privées de ramassage des ordures qui se mettent en grève à Paris, c'est la poursuite du blocage des ports et des raffineries et la pénurie dans les stations-service qui s'élargit, ce sont nos collègues de l'Énergie qui poursuivent la grève et la reprise en main de la production, c'est l'intersyndicale culture qui a bloqué le Louvre ce lundi etc.

Les cheminots ne sont pas en reste. Comme d'autres salariés, lucides et déterminés, certains organisent la grève et adaptent leurs modalités d'action dans le cadre du processus reconductible entamé le 7 mars dernier.

C'est la démonstration qu'ils ne lâcheront rien !

· LE 28 MARS ET APRÈS

Déjà, cette journée du 28 mars s'annonce d'un haut niveau dans la branche ferroviaire, à l'image de ce que nous connaissons depuis le 19 janvier.

- En responsabilité et dans l'unité, les fédérations cheminotes représentatives nationalement appellent à « ne pas passer à autre chose ».
- L'intersyndicale interprofessionnelle, qui se réunira ce 28 mars au soir, continue de revendiquer le retrait de la réforme.

Tout est donc réuni pour monter en pression et aller chercher la victoire !

Ce Gouvernement ne sortira plus du bourbier qu'il a lui-même généré. Nous irons au bout !



Dans cette lutte inédite, certes exténuante et difficile mais tellement belle, la Fédération CGT des Cheminots exprime sa fierté vis-à-vis de ses militantes et militants de proximité qui œuvrent chaque jour à animer la grève!

La Fédération CGT des Cheminots salue également la force, l'esprit de responsabilité et la détermination dont font preuve les cheminots dans la lutte, aux côtés des autres branches professionnelles.

Ce 28 mars s'annonce déjà comme une nouvelle réussite!

CONSTRUISONS ENSEMBLE LA SUITE DE L'AVENTURE!

« ...il faut l'union et l'action du peuple travailleur, de tout ce peuple qui est attaché à la démocratie et à la sauvegarde des libertés acquises et au progrès social... »

Pierre SEMARD - 25° congrès de la CGT - NANTES - nov .1938

Pour être plus fort, vous aussi, adhérez à la CGT! https://www.cheminotcgt.fr/adherer/

